

Rallyesprint Deggendorf am 10.9.2016 und Premiere für Alexander Seitz ...

beim 13. ADAC Rallyesprint in Deggendorf startet Alex Seitz zum ersten Mal bei einer Rallye. Er borgt sich den OPC Astra G von Hans. Beifahrertechnisch kann man kurzfristig Thomas Fischer gewinnen, der ihn mit Tipps und Tricks zur Seite steht.

Anfangs war Alex schon noch nervös aber Sigi und Tom stimmen den Fahrer auf seine erste Rallye ein. Bei dem heissen Wetter sind die Bedingungen nicht einfach und der Teer relativ rutschig. Wegen einem deftigen Abflug muss der erste Durchgang eine Stunde unterbrochen werden. Alex macht erst einmal sehr vorsichtig. Beim zweiten Durchgang ist er sehr ungestüm. Übermotiviert ist man schnell. Der dritte Durchgang wird aber Sicher und kontrolliert gefahren.



Zwischendurch gab es immer wieder Ratschläge von Hans Kögl. Überhaupt war der MSF zuschauermäßig stark vertreten. Im Großen und Ganzen war man mit der Premiere zufrieden.

Weil es keine Klassenzusammenlegung gab, konnte sogar der Klassensieg mit nach Hause genommen werden. Der Alex ist erst einmal mit dem Rallyevirus infiziert und der nächste Start wird beim Rosenheimsprint sein. Das Gesamt gewannen Bachhäubl/Petrusch vor Gronkovski /Bretzner auf Mitsubishi vor den drittplatzierten Allkofer/Götzenberger auf einem C2R2 max. Partick Krückl wird mit neuem Motor und kleineren Problemen 12. im Gesamt bei 41 Startern.....Tom E.